



Seine Heiligkeit der Patriarch Kyrill leitet die erste im Jahre 2021 Sitzung des Heiligen Synods



Am 13. April hat Seine Heiligkeit der Patriarch von Moskau und ganz Russland Kyrill die erste im Jahre 2021 Sitzung des Heiligen Synods der Russischen Orthodoxen Kirche geleitet, die in dem Danilow Kloster in Moskau stattgefunden hat.

Vor der Sitzung richtete Seine Heiligkeit der Patriarch das Eingangswort an die Mitglieder des Synods.

Zu den ständigen Mitgliedern des Heiligen Synods gehören: der Metropolit von Kiev und der ganzen Ukraine Onuphrius; der Metropolit von Krutizy und Kolomna Juwenali; der Metropolit von Kischinew und ganz Moldau Wladimir; der Metropolit von Astana und Kasachstan Alexander, das Oberhaupt der Metropole in der Republik Kasachstan; der Metropolit von Taschkent und Usbekistan Wincenty, das Oberhaupt des zentralasiatischen Stadtbezirks; der Metropolit von Sankt Petersburg und Ladoga Warsophonius; der Metropolit von Wolokolamsk Hilarion, der Vorsitzende der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen; der Metropolit von Minsk und Zaslavl Benjamin, der patriarchalischen Exarch von ganz Weißrussland; der Metropolit von Voskresensk Dionisij, der Geschäftsführer des Moskauer Patriarchats.

Für die Teilnahme an der Sommersession im Jahre 2021 wurden die folgenden Menschen eingeladen: der Metropolit von Tallinn und ganz Estland Eugene; der Metropolit von Wolgograd und Kamyschinsky Theodore; der Bischof von Lyski und Lukojanowsk Sylwan; der Bischof von Minusin und Kuragin

Nikanor; der Bischof von Niznotagilski und Niewiański Alexij.

**Pressedienst des Patriarchen von Moskau und ganz Russland/
Kommunikationsamt der Abteilung für kirchliche Außenbeziehungen**

Quelle: <https://mospat.ru/de/news/86984/>